

Rotkäppchen-Mumm trauert um

Harald Eckes-Chantré

* 21. 11. 1939 † 29. 9. 2022

Mit Mut und unternehmerischer Weitsicht sowie dem Glauben an die Marke Rotkäppchen und großem Vertrauen in die Belegschaft hat Harald Eckes-Chantré zur Zeit der Wiedervereinigung gemeinsam mit allen Gesellschaftern die Weichen für die Zukunft unseres Unternehmens gelegt.

Harald Eckes-Chantré prägte mit seiner unternehmerischen Erfahrung und seiner Gabe, Menschen zu inspirieren und zusammenzuführen, die erfolgreiche Entwicklung unseres Familienunternehmens mit.

Als bedeutende Persönlichkeit wirkte er weit über Rotkäppchen-Mumm hinaus, übernahm Verantwortung für unsere Branche und prägte diese über viele Jahrzehnte.

Harald Eckes-Chantré gilt unsere höchste Anerkennung.
Wir bleiben ihm mit großer Dankbarkeit verbunden.
In diesen Stunden gilt unsere aufrichtige Anteilnahme
und unser Mitgefühl seiner Familie.

Im Namen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
Gesellschafterinnen und Gesellschafter
Geschäftsführung und Beirat der Rotkäppchen-Mumm Sektkellereien GmbH

Freyburg (Unstrut), im Oktober 2022
Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt.